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令和元年度第６回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和元年９月２６日（木曜日）午前１０時００分から 

午前１０時４３分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、本田孝之委員、 

村山晴香委員 

欠席委員  松村昌子委員 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第２０号 令和元年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵

賞」について 

議第２１号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例施行規則

等の一部改正について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

おはようございます。 

今年度も間もなく、早いもので６か月が過ぎようとしています。 

はじめに、市教委月報の掲載内容についてお話しさせていただきます。この

内容は、子ども本来の姿を大きく伸ばしていくことが重要との思いで書いたも

のです。 

次に、まちづくり懇談会で出された要望や話題について、４点のお話しをさ

せていただきます。 

１点目は、「ふるさと歴史教育」についての話題で、子供たちにふるさとを思

う気持ちを植え付けていきたいとの話をさせていただきました。 

２点目は、「小中学校での防災意識を高めるための取組」についての話題で、

毎年各校２回から３回、防災訓練を行っていますが、地域での防災訓練も大切

との話をさせていただきました。 

３点目は、「活力のあるまちづくり」についての話題で、天童と関わりの深い

テーマを題材とした総合学習を行っているとの話をさせていただきました。 

４点目は、「小学校でのプログラミング授業」についての話題で、思考するこ

と、慣れることの２点について話をさせていただきました。 

次に、先日、天童王将ライオンズクラブ例会で講話をさせていただき、学校

の現状や様子について話を行いました。むすびとして、「様々な課題を持った子

供たちであるが、それはわれわれ大人の責任でもある。また同時に、子供たち
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は今までにない良さや器用さも持っている。子供たちを信じ、支えたい。基本

は単純。子供たちを守り、そして鍛えること。大人も一生懸命生き、模範を示

し、責任を持って導こうとする姿を見せ、ともに歩むこと。そうすれば未来は

開かれると信じます。」との話をさせていただきました。 

最後になりますが、本田孝之さんが、このたび退任されることになりました。

今後ともご示唆いただくことを期待し、御礼を申し上げ、あいさつとさせてい

ただきます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第２０号 令和元年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵賞」につい 

      て 

        ＜可決する＞ 

  審議経過  質疑なし 

 

議第２１号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例施行規則等の一部改 

正について 

                             ＜可決する＞ 

審議経過 教育長： 使用料が上がるものと上がらないものの基準はあり 

ますか。 

生涯学習課長： 

消費税の上昇分を計算し１０円未満は切捨てるため、 

使用料が少ないものは、上がらないものもあります。 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第６回教育委員会会議を終了しま

す。 


